

ABSTRAK PENELITIAN

Arum Listya Puspita. 110310746. (2007). Skripsi Fakultas Psikologi Universitas Airlangga. Perbedaan Tingkat Kesadaran (*Self-Awareness*) Terhadap Kecenderungan Tindak Kekerasan dalam Pacaran Antara Remaja Perkotaan Dan Remaja Pedesaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah perbedaan tingkat kesadaran (*self-awareness*) terhadap kecenderungan tindak kekerasan dalam pacaran antara remaja perkotaan dan remaja pedesaan. Kondisi remaja perkotaan dan pedesaan tentu sangat berbeda dipengaruhi oleh kondisi psiko-sosial di masyarakat. Selanjutnya, kondisi ini mempengaruhi perbedaan tingkat kesadaran dalam memandang konsep mengenai kekerasan dalam pacaran. Tingkat kesadaran tersebut penting untuk diketahui sehingga remaja, masyarakat maupun berbagai pihak yang terkait dengan masalah ini, akan dapat melakukan tindakan antisipasi atau pencegahan terhadap permasalahan ini.

Subjek pada penelitian ini adalah remaja pedesaan yang diwakili oleh siswa di SMAN 1 Dander dan SMKN Temayang, serta remaja perkotaan diwakili oleh siswa di SMAN 5 dan 9 Surabaya. Metode pengambilan sampel adalah dengan metode *non-probability* sampling yaitu dengan metode *purposive sampling*. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan kuisioner yang memiliki 50 aitem pertanyaan. Sampel penelitian ini berjumlah 192 data akan tetapi setelah diseleksi terdapat beberapa hasil kuisioner yang rusak atau cacat sehingga data yang dianalisis sebanyak 147. Dari deskripsi data penelitian diperoleh nilai mean skor remaja pedesaan sebesar 85,50 dengan standar deviasi sebesar 10,337, sedangkan nilai mean skor remaja perkotaan 91,89 dan standar deviasi sebesar 9,086. Dari hasil pengkategorian skor diperoleh tingkat kesadaran remaja perkotaan pada kategori sedang hingga tinggi, sedangkan remaja pedesaan pada kategori sedang.

Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik statistik parametrik menggunakan uji perbedaan *t-test*. Sebelum *t-test* dilakukan, terlebih dahulu dilakukan uji asumsi normalitas sebaran dan homogenitas varian yang sama-sama menunjukkan hasil signifikan. Hasil uji perbedaan dengan *t-test* menunjukkan nilai $t = -3,987$ dengan nilai probabilitas sebesar 0,001. Oleh karena $p = 0,001$ maka $p < 0,05$ yang berarti bahwa hipotesis kerja diterima yaitu ada perbedaan yang signifikan dalam hal tingkat kesadaran (*self-awareness*) terhadap kecenderungan tindak kekerasan dalam pacaran antara remaja perkotaan dan pedesaan.